

## Places supplémentaires aux Moussaillons



La Commune de Prévèrènges s'est engagée, en 2023, à étendre de 15 à 66 places la structure d'accueil collectif préscolaire «Les Moussaillons» en aménageant de nouveaux locaux à l'allée du Rionzi 1.

Parallèlement à ces démarches, une étude commanditée par le bureau de l'Entente de l'Établissement primaire et secondaire de Prévèrènges et environs (EPSP) révèle qu'à ce jour, le déficit de places d'accueil préscolaires dans le périmètre des quatre communes de Prévèrènges, Lonay, Denges et Echandens peut être estimé à 180 places.

### Un projet d'envergure

Les locaux récupérés n'étant pas entièrement appropriés pour recevoir des enfants en bas âge, il a fallu réajuster l'agencement. Par exemple, les locaux pour les plus jeunes enfants étaient situés à l'étage sans accès direct aux espaces extérieurs. Cette configuration ne remplissait pas les conditions fixées par le Service cantonal d'accueil de jour des enfants (SCAJE).

Un bureau d'architecture expérimenté dans l'accueil de jour préscolaire a été mandaté afin de proposer et de chiffrer un avant-projet. La mise en œuvre a duré une année, découpée en différentes phases: l'engagement du personnel, la prise de contact avec les familles, la réalisation des travaux et leur suivi.

La coordination entre les différents acteurs a permis de relever les différents aléas inévitables lors d'une construction immobilière, mais aussi de respecter un calendrier serré pour prêter le moins possible les parents en attente d'une place.

Grâce au professionnalisme de toutes et tous, les enfants et l'équipe ont pu emménager à temps et l'inauguration des locaux a eu lieu le 16 novembre dernier.

### Une équipe et des familles

L'équipe éducative s'est pleinement investie pour mener à bien, et dans le temps imparti, toutes les tâches et réflexions nécessaires afin que la qualité de l'accueil aux Moussaillons perdure.

Bien accompagnés par l'équipe éducative, les enfants et leurs familles se sont facilement familiarisés avec ce nouvel environnement.

Les jeux et les activités des enfants ont rapidement repris par étapes pour répondre à l'objectif principal: les Moussaillons restent un lieu où il fait bon vivre, grandir et travailler.

*Christine Tacconi et Latha Heiniger*

**Contact:** [www.lespetitesvoiles.ch](http://www.lespetitesvoiles.ch)

